




[テキストを入力してください] 
 
 
 

 
 

第２０回会長挨拶 
棚

               棚澤 正行 
 皆さんこんばんは、まずは理事会のご報告を

させて頂きます。 
 今回は、大きな決め事は余りありませんでし

た。元衆議院議員の小島敏男先生、本多平直議

員を卓話で呼ぶ件、事務局の内規、桜祭り不参

加の件等を審議しました。 
 また、ホームページの希望会員企業へのリン

クを立ち上げ、をプリントで見ていただきご承

認をいただきました。回覧しますので皆様もご

確認いただき、リンクを申し出て頂ければと思

います。 
 
 去る１月３０日（土）に嵐山の国立女性会館

に岡本委員長と行ってまいりました。 
 今回のセミナーは、最近の地区での研修のし

かたの RLIを取り入れてました。 
どういう方式かというと、最初に事例発表とい

うことで、講師の方２名に苦労話をして頂き、

その内容についてテーブルリーダーの元、参加

した人が話ができるかたちで気が抜けなかっ

たです。 
 
 ガバナーの挨拶では、西の虎というお話で

「虎や狼は恐ろしいが、仏教では人の口のほう

が恐ろしい」というお話や、「自分の肉を虎に

差し出す３人の王子」、これは自分が囮になり

みんなを逃がし、食べられたという話でした。 
「狐と猿と兎の話」は老人を狐は温めてあげ、

猿は草を集めてきたが兎は自分を食べてもら

ったというお話でした。ガバナーの仏教のお話

には、昔、小学生の頃聞いたような道徳の話な

どいつも含蓄を感じさせられます。 
 また、「４つのテスト」がロータリーの社訓

であり家訓であるという事、朝起きたら読み、

夕方に反省をする事が良いという話。 
 また、今回地区大会ですが、登録料を徴収し

ないことに決めたそうです。以前ＩＭの時に徴

収した中の負担金のみでやるそうで、講師もお

礼程度で来て頂けるそうで、２月の第２週には

パンフレットをお配りできるとのことです。 
 
 事例発表「事業経営と職業倫理」というタイ

トルで２人発表がありました。  
 一人目は本庄ケーブルＴＶの社長の戸谷清

一様のお話でした、埼玉県で一番新しいケーブ

ルＴＶだそうです。 
お父さんが海産物問屋を営んでおられ、築地に

仕入れに行って行商していたそうで、食品問屋

だそうです。 
 色々な事を今迄にされたそうで、駅のロータ

リーの所にセブンイレブンをやったり、パチン

コ屋に土地を売却してそのお金で深谷の東方

で３か所で２０棟の分譲をしたが６棟残り、住

吉系の不動産屋が客付けをして、８００万円払

って手を引いてもらった。 
 また、桜田淳子の歌謡ショーの巡業もやった

が、３５０万円払って１５０万円帰ってきた。 
 ３年位食品を大量に仕入れて同業者に声を

掛け、共同チラシで安く売ったりした。ここは

現在奥さんが社長をしているそうです。 
 そうこうしている時、熊谷ケーブルＴＶにか

かわっている熊谷高校の同級生から伊藤忠商

事の話が来た。この話は、今までと違い家がな

くなってしまう話だからと奥さんもお目付け

役として、伊藤忠商事に一緒に出向いてＯＫを

とった。 
 土地持ちで、ボンボンで金の苦労は無かった。 
 ４億９１５０万円を地元の有力者から集め

て無休で社員１人と頑張った。 
 このときは、夜も眠れず夜逃げしようかとも



[テキストを入力してください] 
 
 
 

 
 

思ったそうです。 
 ４０００軒申し込みを集めたら開局しよう

と考えていて、４０１５軒の時点で着工し、平

成１２年４月に開局した。 
 ８年目で黒字にして借金の返済が終わり２．

５パーセント配当できた、去年は１．２５パー

セントだったそうです。 
 見たい時見たいビデオが見られるＶＯＢを

やっているＮＴＴが現在ライバルだそうです。 
 
 
 もう一方は、栗原医院院長の栗原平先生でし

た。 
 この方は、平成２２年に開業されたそうで、

法医学から救命救急、そして脳外科に転向され

たそうです。 
 大学卒業後教授に付き４年程死体とむきあ

っていたそうです。 
 救命救急の時は仙台に休暇で出かけた時、新

幹線で嘔吐と頭痛に悩まされ救急車で病院に

運ばれ自分も救命医だと名乗り、ＣＴ，ＭＲＩ

を撮って見せてもらったのですが、異常なしで

原因を考えたら、大宮駅で食べた卵サンドだっ

たそうです。御自分が医者としてやっている事

ですが、裸にされ、ＣＴに入る時に木魚の音が

聞こえてそうです。この時ばかりはやばいとか

んじたそうです。 
 現在は、御自分の病院と警察医をされている

そうで、年間１２０台の救急車がくるそうです、

ハチワリとあだ名が付くくらいで、毎日頭をあ

けているそうですが、助かる人はわずか。 
 無理やり行かされている人、これは金の無駄

使いではないか？ 
それでもあけるのか？ 
やらなければ、腕は上がらない。 
これは即断であり、そこに職業倫理は無い、犠

牲の元に次の人がいるということ。 

萎縮医療という言葉があるが、ガタガタ言われ

るならやらないという医者もいる。 
また、埼玉は８００万人いるが８千人変死して

いて、自殺の７割は男性で川口、川越の順。 
この様に医者という職業の大変さや倫理につ

いて、一般の患者さんは聞かせられない、信頼

し合っているロータリアン同志でなければ聞

けないような内容の話をして頂きました。 
 
 そのあとグループ討議で、９人づつ各部屋に

分かれ、「この事例について」や「あなたにと

っての職業倫理」、職業奉仕事業についてテー

ブルリーダーの元、討議してきました。 
 
 最後にまた会議室に集まり、ガバナーや平岡

倫理委員長の話を聞き解散となりました。 
 
 今回の事例発表の話は、中々聞ける話ではな

いので、ＶＴＲに収め当クラブのＨＰでアップ

しますので御覧になってください。 
                       

    以  上 
 
 

幹 事 報 告 
            

             渡邊藤男 
１． 地区より 
 ＊社訓・家訓集 
２．ロータリー財団より 
 ＊国際ロータリー・ロータリー財団  

  2008～09年度年次報告書 
     
      以上が届いております。 
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棚澤正行会長・渡邊藤男幹事 

 本日は親睦例会です。奥田委員長が欠席なの

で 、 石 井 会 員 の 司 会 で お 願 い し      

てあります。中島会員のお話を中心で進行し

ますので、石井さん中島さんよろしくお願い

致します。 
澤田將信会員 

 お世話になります澤田で～すす。本日は熊谷

東 RCにメークアップしました。 
新井正一会員 

 昨年の暮れ、サンタクロース放火事件には、

お見舞いありがとうございました。お蔭様で

体もすっかり元に戻り、平常通りの仕事が出

来る様になりました。これから事務所の建て

替えやらで忙しくなりますが、宜しくお願い

致します。 
石井一則会員 

 今日は、豆まきです。また年をとってしまい

ます。まだ豆まいてません。帰りにコンビニ

で買って家でまきます。 
高田直樹会員 

 今日もご投函ありがとうございました。 
 
 
 
 
 
 

[会員誕生] 
加藤公一会員 

お蔭様で年を取ったり、写真を撮ったりして

ます。 
島﨑次弘会員 

 今日は私の誕生日です。とうとうメジャーリ

ーガーの松井秀喜の背番号と同じ年になり

ました。めでたくもあり、めでたくもな

し。・・・ 
[奥様誕生] 
棚澤正行会長 

 妻に美しい花をありがとうございます。 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 


